

光市立三井小学校だより



みち

ふるさとに愛着をもち 心豊かで主体性のある 三井っ子の育成



三井小ホームページ
QRコード

令和7年1月号

2025 January



三井小キャラクター
フラハビ



2025 年も、学校と地域が大好きな三井っ子に・・・

新年 明けましておめでとうございます。

昨年は地域や保護者の方から、伝統文化や自然体験など多くの学びを子ども達に提供していただきました。本校教育推進のため、様々なお力添えをいただいた三井地域の方々、保護者の方々のご協力により、様々な学びや体験を実践していくことができ、子ども達は確実に成長しています。本当にありがとうございます。

一日の計は 朝にあり、一年の計は 元旦にあり、
十年の計は 樹を植えるにあり、百年の計は 子を教えるにあり

「一年の計は 元旦にあり」は新しく迎える一年の目標や計画、その一年になすべきことを、その年の初めの元旦に立てることで、その一年が有意義な一年になっていくという意味が込められています。「計」は計画の意味で、私が児童や生徒だった時も必ず先生方が三学期の最初に言われていたことわざです。

しかし、自分が大人になり、教師になり、親になった今では、「百年の計は 子を教えるにあり」が自分の中で本当にそうだと思えることわざです。樹を育てるには十年の計画が必要だが、子どもを教育することは、百年の遠い将来までを考えて計画することが大切であるという意味が込められています。昔から教育による人づくりは、とても重要なことであると言われ、伝えられてきたことです。このことわざは家庭や学校だけでなく、地域や社会においてもあてはまります。

人と人がつながり、人が人に教え、人づくりを行う。特に三井小の子ども達には「学校と地域が大好きな三井っ子」になってほしいと思っています。

そして小・中学校の9年間、ふるさとで育んだ地域を大切にする心は、百年経っても風化することなく、人づくりの好循環が受け継がれていくことでしょう。

2025年も、先生方、保護者、地域の方と一緒に学校と地域が大好きな心豊かで主体性のある三井っ子を育てていきます。

本年も、本校教育へのご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



2024年12月27日(金) ちよぼらの会の方々と子ども達が協力して、正門前に素敵な門松を作っていただきました!



今年もよい年になります!ありがとうございました!!

2月の行事予定

日	曜	行事名
1	土	
2	日	
3	月	交通指導 □座振替・現金集金日 委員会紹介 掃除ローテーション 代表委員会 1年・やよい幼稚園交流(豆まき)
4	火	委員会紹介
5	水	ALT 来校
6	木	あいさつ運動 学習支援ボランティア来校 島田中入学説明会(13:10~受付)
7	金	バレンタイン回収日 ALT 来校 島田川協育ネット保護者サミット・懇親会
8	土	
9	日	
10	月	安全点検 委員会
11	火	● 建国記念の日
12	水	ALT 来校 放課後子ども教室(工作)
13	木	あいさつ運動 学習支援ボランティア来校 ジュニア福祉員委嘱式(9:30~)
14	金	ALT 来校 新入児一日入学
15	土	
16	日	
17	月	交通指導 クラブ(最終)
18	火	6年総合的な学習の時間 (聖光高校 社会福祉科来校)
19	水	グリーンサム ALT 来校 放課後子ども教室(遊び・学び)
20	木	あいさつ運動 学習支援ボランティア来校 たてわり班遊び スクールカウンセラー来校
21	金	参観日 4年生 10歳の集い ALT 来校
22	土	
23	日	● 天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	5年・やよい幼稚園交流給食 6年総合的な学習の時間(光高校 来校)
26	水	5年・聖華保育園交流給食 ALT 来校
27	木	あいさつ運動 学習支援ボランティア来校 学校運営協議会(16:00~)
28	金	ALT 来校

3月の主な行事予定

- 1日(土) ピカピカディ 3日(月) 委員会(引継ぎ)
- 5日(水) 地区児童会 7日(金) 6年生を送る会
- 12日(水) グリーンサム 13日(木) 卒業式予行
- 18日(火) お別れ式・卒業式準備
- 19日(水) 卒業証書授与式
- 21日(金) 島田中仮入学
- 24日(月) 個人懇談会(なかよし・わかば・通級)
- 25日(火) 給食終了 学級懇談会
個人懇談会(なかよし・わかば・通級と希望者)
- 26日(水) 修了式・大掃除
- 27日(木) ~学年末休業 31日(月) 離任式

それいけ!! がんばれ!! 三井つ子

12月26日(木)
第2回島田川つ子
サミット開催



三井小参加メンバーの全員発表



中学生が、とてもよくアドバイスをしてくれました。

冬休み中に5、6年生の児童16名が参加し、島田中校区の4小学校の児童と中学生の生徒会執行部が熟議をしました。テーマは「今日の一問と自主ノートの取組について」です。三井小のメンバーは、全員が前に出て堂々と大きな声で発表していました。これからの島田川学園での取組が楽しみです。

2025年1月8日(水) 新年の誓い発表 (冬休み明け全校集会)

全校集会で、各学年の代表児童6人が今年1年の目標を全校児童の前で発表しました。勉強のことや学校生活、自分のがんばりたいことをしっかりと伝えていました。5年生の代表の子は、6年生になるために、今から先輩たちの姿をしっかりと見て学びたいと発表していました。素晴らしい目標ですね!






今年もよろしくね!!
ペコリ

冬休みの間は、日なたでぐっすり眠るのが大好きなピノくんでした。どんな初夢を見たのかな?

今月のピノくん